

Motivationsvideo

Zahlreiche Unternehmerinnen und Unternehmer nehmen ihre Verantwortung bereits heute wahr. Exemplarisch hat Economiesuisse einen Unternehmer und Milizpolitiker portraitiert, um mit Unternehmen und Mitarbeitenden über das Für und Wider von politischen Engagements zu sprechen. Das Motivationsvideo soll als Eisbrecher dienen und aufzeigen, dass trotz zahlreichen Herausforderungen sich ein politisches Engagement für Unternehmen und Mitarbeiter auszahlen kann.

<http://milizsystem.ch/milizsystem-fr/fuer-unternehmen/motivationsvideo/index.php>